

Amiral Courbet

Hubert EMMERY

Résumé

L'amiral Courbet est honoré dans notre ville par l'attribution de son nom à un boulevard. Mais qui est cet amiral ? Autant quand on parle du boulevard Gambetta, ou du boulevard Victor Hugo, on peut sans soucis interroger nos contemporains. Autant sorti de la mention Amiral, qui peut indiquer la profession

Que sait-t-on de cet homme ?

Sa vie fut relativement courte, il décède à 58 ans, et son renom va naître d'une courte période, celle qui commence le 22 août 1883, et qui s'achève le 11 juin 1885. En 1 an 9 mois et 14 jours, Amédée Anatole, Prosper Courbet va devenir un héros.